



# ГОСУДАРСТВО И ПРАВО



<http://www.naukaran.com>



“НАУКА”

# СОДЕРЖАНИЕ

---

---

Номер 12, 2016

---

---

К вопросу о сущности российского конституционализма и его роли в развитии отечественного права <i>Н. М. Добрынин</i>	5
К вопросу об интегративном применении конституционных предписаний <i>И. А. Алешкова</i>	17

---

## ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Частные, национальные и глобальные интересы: коллизии нравственных ценностей <i>О. В. Мартышин</i>	25
Ключевые аспекты систематизации юридических принципов регулирования отношений публичной собственности на современном этапе <i>М. В. Бородач</i>	32
Служебное право: итоги дискуссии <i>А. А. Гришковец</i>	41

---

## ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Обсуждение (дискурс) суверенитета в российской правовой науке в конце XIX – начале XX в. <i>Е. Л. Поцелуев</i>	54
---	----

---

## ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Рекодификация международного частного права в Республике Польша <i>И. В. Гетьман-Павлова, А. С. Касаткина</i>	64
--	----

---

## СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Дополнительные штрихи и факты к портрету Н.П. Карадже-Искрова (К 120-летию со дня рождения видного ученого-административиста) <i>К. С. Бельский</i>	73
--	----

---

## НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Организационно-правовые основы и тенденции развития вузовской науки: научные школы, интеграция с академической средой <i>Н. М. Розина, С. А. Иванова</i>	84
От коллективистской к либеральной демократии – переходное состояние Российского государства и общества: конституционно-правовые аспекты <i>А. Н. Писарев</i>	88
Нормативное правовое регулирование в сфере обеспечения безопасности на внутреннем водном транспорте <i>И. В. Панова, М. В. Шустова</i>	92
Стадия возбуждения уголовного дела – гарантия эффективного предварительного расследования <i>Ю. А. Ляхов</i>	96

---

## Трибуна молодых ученых

Полагание правопорядком субъектов права <i>А. С. Дутов</i>	99
---	----

---

## НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Современная философия естественного права: вопросы новизны и преемственности (Материалы “круглого стола”) <i>В. Г. Графский, С. Н. Мореева</i>	102
Обзор Всероссийской научной конференции в форме “круглого стола” журналов “Государство и право” и “Правовая политика и правовая жизнь” по теме “Федерализм: эволюция и современное состояние” <i>А. В. Малько, Н. В. Кроткова, А. Ю. Саломатин</i>	111

---

## КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

А. Л. Сергеев. Российская государственность в XXI веке: основные проблемы <i>А. В. Корнев</i>	118
--	-----

---

## ПЕРСОНАЛИИ

Университету им. О. Е. Кутафина – 85 лет	119
--	-----

---

## НЕКРОЛОГ

Юрий Альбертович Дмитриев (1957–2016)	120
Авторский указатель за 2016 год	121

---

---

# CONTENTS

---

---

**Number 12, 2016**

---

---

To the question about the essence of Russian constitutionalism and its role in the development of domestic law <i>N. M. Dobrynin</i>	5
To the question about integrative application of constitutional requirements <i>I. A. Aleshkova</i>	17

---

## DISCUSSIONS AND DEBATES

Private, national, and global interests: conflicts of moral values <i>O. V. Martyshin</i>	25
Key aspects of contemporary systemizing of legal principles of regulation in the sphere of public property functioning <i>M. V. Borodach</i>	32
Service Law: sums discussion <i>A. A. Grishkovets</i>	41

---

## LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT

Discussion (discourse) of sovereignty in the Russian legal science in late XIX – early XX century <i>E. L. Potseuev</i>	54
--	----

---

## LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

The Recodification of Private International Law in the Republic of Poland <i>I. V. Getman-Pavlova, A. S. Kasatkina</i>	64
---	----

---

## PAGES OF HISTORY

Additional strokes and the facts to the portrait of N.P. Karaj-Iskrov (To the 120 anniversary from the birthday of prominent scientist-administratively) <i>K. S. Bel'sky</i>	73
--	----

---

## SCIENTIFIC REPORTS

The legal framework and trends of development of University science: scientific schools, integration with the academic environment <i>N. M. Rozina, S. A. Ivanova</i>	84
From the collectivist liberal democracy the transitional state of the Russian state and society: constitutional-legal aspects <i>A. N. Pisarev</i>	88
Normative legal regulation in the sphere security of inland water transport <i>I. V. Panova, M. V. Shustova</i>	92
The stage of initiation of criminal proceedings is the guarantee of an effective preliminary investigation <i>Yu. A. Lyakhov</i>	96

---

## TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Considering the Rule of Law subjects of law <i>A. S. Dutov</i>	99
---	----

---

## SCIENTIFIC LIFE

Modern philosophy of natural law: questions of novelty and continuity (Materials of “Round Table”) <i>V. G. Grafsky, S. N. Moreeva</i>	102
Review of all-Russian scientific conference in the form of “Round Table” journals “State and Law” and “Legal policy and legal life” on the subject “Federalism: evolution and current status” <i>A. V. Mal’ko, N. V. Krotkova, A. Yu. Salomatin</i>	111

---

## CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

A.L. Sergeev. The russian state in the XXI century: the main challenges <i>A. V. Kornev</i>	118
--	-----

---

## PERSONALIA

University named O.E. Kutafin – 85 years	119
--	-----

---

## OBITUARY

Yury Al’bertovich Dmitriev (1957–2016)	120
--	-----

---

<b>The author index for 2016</b>	121
----------------------------------	-----

---

---